

Ich wär' so gerne eine Autoritätsperson

Text & Musik: Andre Blau

Ich wär' so gerne eine Autoritätsperson
G7 (G) (G7) C
mit flotter Uniform und Dienstmegaphon,
C G
eine Taserwaffe mit viel tausend Volt
G7 (G) (G7) C
hängt an meiner Hüfte, da - neben ein Colt,
C F
dann ein Latexknüppel mit Gusseisenrand,
G G7 C
dann ein Handschellenpaar aus dem Erosversand,
C F
gegenüber Messer, Zange Marke Leatherman
G G7 C
für das Gleichgewicht, so kann ich besser steh'n...

F C G
Ref.: Und dann geh' ich auf Streife und ich schleife C
einen Drogenhund an der Leine hinterher F C G
und dann geh' ich und ich pfeife und ich greife G7 C
mir jeden bösen Verbrecher, G F C
jaja, jaja, oh, jajajaaa

Und ich strahle als Autoritätsperson
Würde aus und manch Autoritätspheromon
Frauen schauen mich mit scheuen Frauenaugen an,
und sie spüren, dass man mir blind vertrauen kann.
Alle alten Rentner und auch jedes junge Kind
sind sicher solang Leute wie ich Sheriff sind.
Ich trage "law and order" links und rechts am Arsch tätowiert,
damit auch in der Sauna jeder Recht und Ordnung spürt.

Ref.: Und dann geh' ich nackt auf Streife und ich schleife einen nackten Drogenhund hinter mir her und dann geh' ich und ich pfeife und ich greife mir jeden bösen Rauschgiftler jaja, jaja, oh, jajajaaa

Hallo, ich bin eine Autoritätsperson, der Shooting-Star der Sicherheitsdirektion. Als Doppelnull, ja da schieße ich scharf auf jeden den ich will, weil ich das darf. Wenn ich versehentlich wen kille, na das gehört zum Job, nach kurzer Suspendierung gibt's Beförderung und Lob. Mein Autoritätenleben das ist so schön und bunt, und bei Langeweile, erschieß ich den Drogenhund.

Ref.: Und dann geh' ich auf Streife und ich schleife den toten Drogenhund lachend hinter mir her und dann geh' ich und ich pfeife und ich greife unautorisierte Schläger und Mörder jaja, jaja, oh, jajajaaa

Und so bleibe ich Autoritätsperson auch wenn ich einmal tot bin oder gar in Pension. als guter Geist von Recht und Ordnung geistere ich dann durch's Land, und ich halte über alle schützend meine rechte Hand. Der Sarg kann mich nicht halten und auch die Urne nicht, irgendwann werde ich dann Saalschutz beim jüngsten Gericht. Dann sitze ich zur Rechten, gleich neben Gottes Sohn und bleibe, was ich immer war: Autoritätsperson.

Ref.: Bis dahin wandle ich auf Streife und ich schleife ein Drogenhundgerippe hinter mir her und ich wandle und ich pfeife und ich greife mir als Lockvogel jeden Leichenschänder jaja, jaja, oh, jajajaaa